



ESMEL SAAB BARRERAS, Héroe del Trabajo de la República de Cuba, junto al ómnibus que manejó durante muchos años.

**ENTREGA SU
OMNIBUS ESMEL
SAAB A UN
JOVEN RELEVO**

HOLGUIN, 4 de abril (AIN).— En un gesto que evidenció su confianza en el relevo, el Héroe del Trabajo de la República de Cuba, Esmel Saab Barreras, entregó su ómnibus insignia al joven chofer Luis Enrique Serrano.

Con 21 años de edad, Serrano es uno de los más ²biñosos integrantes del ²Movimiento de los Destacados en el Transporte, fundado por el propio Saab Barreras en 1973 y recibió el carro en un acto con motivo del 4 de ⁵Abril, aniversario 26 de la UJC y 27 de la Organización de Pioneros José Martí.

Saab Barreras explicó que la decisión de la Empresa Municipal de Omnibus de ceder el equipo, constituyó no solo un reconocimiento a la joven generación, sino también al movimiento emulativo En marcha hacia el 2000.